

Die Gastwirte beim Bürgermeister.

Bürgermeister Dr. Weiskirchner empfing gestern eine Abordnung der Gastgewerbetreibenden, bestehend aus dem Vorsitzenden der Gastwirtegenossenschaft Benz und Vorsteherstellvertreter des Vereins der Hoteliers Johann Steinböck, die erschienen war, um über verschiedene aktuelle Approvisionierungsangelegenheiten zu konferieren. Sie betonten die Notwendigkeit von Maßnahmen gegen die fortgesetzte abnorme Steigerung der Preise des Fleisches und anderer für den Konsum wichtiger Bedarfsartikel, vor allem von Mehl. Ferner nahm die Deputation Stellung gegen die Bestimmung der Feiertage auf Mittwoch und Samstag, welche Tage den Bedürfnissen des Gastgewerbes nicht entsprechen. Bürgermeister Dr. Weiskirchner erkannte die Berechtigung der geltend gemachten Momente an und wies auf die zum Bruch der Verhinderung einer Lebensmittelteuerung bereits eingeleiteten und noch im Zuge befindlichen vielfachen Maßnahmen hin. Er gab der Ansicht Ausdruck, daß zum mindesten für die nächste Zeit eine Erhöhung der Fleischpreise nicht zu befürchten sei, nachdem schon für die nächsten Märkte eine starke Beschickung zu erwarten stehe und durch Schweineeinfuhr aus dem Deutschen Reich der erforderliche Bedarf sichergestellt wurde.